Waldkindergarten Hohenthann e.V.



Waldkindergarten Hohenthann e.V. · Schulstraße 2 · 84098 Hohenthann

Pressebericht vom 21.07.2012



Text:

Unter dem Motto "Es gibt kein schlechtes Wetter, nur schlechte Kleidung" gelang dem Wald-kindergarten Hohenthann e.V. trotz wetter-widriger Umstände am Samstag, den 21.07.2012 ein stimmungsvolles Sommerfest anlässlich ihres 10-jährigen Bestehens.

Die Eltern waren schon im Vorfeld aktiv und kümmerten sich dieses Mal nicht nur in gewohnt guter Weise um Ambiente und Kuchenbuffet, sondern auch um den spontan notwendig gewordenen Witterungsschutz.

Die Waldmäuse begrüßten pünktlich um 15.00 Uhr zusammen mit ihrem Musiklehrer Uwe Kasten die anwesenden Gäste mit Gesang. Der Einladung folgten nicht nur Freunde, Verwandte und Förderer des Waldkindergartens, sondern auch der Bürgermeister der Gemeinde Hohenthann, Herr Peter Dreier, Frau Geppert, Rektorin der Volksschule Hohenthann, Frau Zenger-Ernst als Leiterin des befreundeten Gemeindekindergartens, sowie Frau Böhme, die Leiterin der Kinderkrippe Hohenthann, sowie zahlreiche Vorstände und Mitglieder befreundeter Ortsvereine.

Die gute Stimmung wurde durch Musik der Band "Slow down" (Uwe Kasten und Freunde) komplimentiert und bis in den späten Nachmittag und Abend getragen.

Gründungs- und Ehrenmitglied Günther Blümel sprach in seiner leidenschaftlichen Rede von dem guten Gemeinschaftsgefühl, Gastfreundschaft, einem offenen Miteinander und ehrenamtlichem Engagement im Waldkindergarten. So war es nicht verwunderlich, dass unter der Verantwordung von Günther Bliemel, Klaus Bronder und allen ehemaligen Eltern und Kindern eine "Vereinsfahne" dem Kindergarten überreicht wurde!

Es freut, dass der Waldkindergarten Hohenthann e.V. mit diesem Sommerfest mal mehr bewies, dass diese Stimmung und Intention in 10-jähriger Tätigkeit nicht verloren gegangen ist.


